

INTISARI

Judul: Deskripsi Tentang Penyebab dan Akibat hukum Terjadinya Tindak Pidana Penyalahgunaan Subsidi Bahan Bakar Minyak dengan permasalahannya yaitu: Bagaimana bentuk penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak? Faktor-faktor apakah yang menyebabkan terjadinya tindak pidana penyalahgunaan bahan bakar minyak? Bagaimana akibat hukum dari penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak? Tujuan penelitian. Tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui bentuk penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak, faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya tindak pidana penyalahgunaan bahan bakar minyak dan akibat hukum dari penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak yang berguna secara teoretis dan praktis. Sifat dari penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian normatif. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari variabel bebas yaitu: Faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya tindak pidana penyalahgunaan bahan bakar minyak dan akibat hukum dari penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak dan variabel terikat yaitu: Putusan pemidanaan terhadap pelaku penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak dengan sumber bahan hukum yang terdiri dari bahan hukum primer, sekunder dan tersier dengan studi kepustakaan / dokumen yang dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian dan analisis putusan diperoleh jawaban bahwa: *Pertama*, Bentuk penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak yaitu: Pengangkutan bahan bakar minyak bersubsidi tanpa izin, Perniagaan bahan bakar minyak bersubsidi tanpa izin dan Penimbunan oleh terdakwa tanpa izin; *Kedua*, Faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya tindak pidana penyalahgunaan bahan bakar minyak yaitu: Faktor ekonomi, Faktor untuk mendapatkan keuntungan, Faktor mudahnya mendapatkan bahan bakar minyak dan Kurangnya pengawasan di SPBU; *Ketiga*, Akibat hukum dari penyalahgunaan subsidi bahan bakar minyak yaitu; dan Kerugian Negara dan terdakwa mendapatkan sanksi pidana penjara.

Kata Kunci: Tindak pidana, faktor penyebab dan penyalahgunaan bahan bakar minyak.